
Fahr-Karten-
Infos                          

für die Götti  nger Verkehrsbetriebe 
GmbH

Geprüft  von der Prüfer-Gruppe der 
Götti  nger Werkstätt en gGmbH



Liebe Fahr-Gäste,

in diesem Heft stehen Infos 
über das Bus fahren in der 
Stadt Göttingen.

Für alle Fahr-Karten stehen Infos 
im Internet.
www.goevb.de



Wo bekomme ich die Fahr-Karte?
Sie bekommen eine Fahr-Karte 
beim Bus-Fahrer. 
Sprechen Sie ihn an.

Oder im
GöVB-Kunden-Zentrum 
Groner Straße 40, 
nahe der Halte-Stelle Markt

Montag bis Freitag: 
9 Uhr bis 18 Uhr
Samstag: 
9:30 Uhr bis 14 Uhr





Fahr-Karten für 1 Person 

•	 Einzel-Karte Erwachsener

•	 Einzel-Karte Kind

•	 Tages-Karte

Fahr-Karten für 4 Fahrten oder 
mehr Bus- Fahrten 

•	 4- Fahrten-Karte (Vierer-Karte)

•	 Wochen-Karte

•	 Monats-Karte (Bürger-Karte)



Fahr-Karten-Abo

•	  Jahres-Abo

Mit dem Fahr-Karten-Abo können Sie 
mindestens 1 Jahr lang Bus 
fahren. 
Infos bekommen Sie im 
Kunden- Zentrum.

Es gibt auch Klein-Gruppen-Karten 
für mehrere Leute.
In der Vor-Verkaufs-Stelle 
bekommen Sie auch Achter-Karten.



Wie fahre ich Bus mit einem 
Schwer-Behinderten-Ausweis?

Sie brauchen das Beiblatt mit der 
Wert-Marke, um kostenlos Bus zu 
fahren.

Das Beiblatt mit der Wert-Marke 
bekommen Sie beim Landes-Amt für 
Soziales.

Im Internet finden Sie Infos, wie Sie 
das Beiblatt beantragen:
www.soziales.niedersachsen.de

Sie dürfen nur eine Begleit-Person 
kostenlos mitnehmen, wenn das 
Zeichen „B“ auf dem 
Schwer-Behinderten-Ausweis steht.



Gö�  nger Verkehrsbetriebe 
GmbH (GöVB)
Gustav-Bielefeld-Straße 1
37079 Götti  ngen

Kunden-Zentrum
Groner Straße 40
37073 Götti  ngen

Telefon:  
0551 - 38 44 44 44

Montag bis Freitag
9 Uhr bis 18 Uhr

Samstag
9:30 Uhr bis 14 Uhr

www.goevb.de

Auf unserer Linie
Kontakt


